

John Bolton annonce de nouvelles mesures contre Cuba, le Venezuela et le Nicaragua



La Havane, 2 nov. (RHC).- John Bolton, conseiller de l'administration Trump, pour la sécurité nationale, a annoncé, seulement quelques heures après la défaite retentissante des États-Unis au sein de l'assemblée générale de l'ONU, de nouvelles mesures contre Cuba, le Venezuela et le Nicaragua.

A Miami et devant un groupe d'individus s'opposant farouchement aux gouvernements progressistes de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua, John Bolton a débité toute une diatribe contre les autorités de ces trois pays et souligné que les sanctions, seraient en vigueur tant que ces trois pays ne respecteraient pas les conditions exigées par Washington, dont l'organisation d'élections libres et vérifiées par des observateurs internationaux, méconnaissant ainsi des gouvernements légitimement élus.

Parmi les sanctions contre Cuba figure l'élargissement de la liste d'entreprises cubaines interdites de faire du commerce avec les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175564-john-bolton-annonce-de-nouvelles-mesures-contre-cuba-le-venezuela-et-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba